



DÉJÀ-VU?

Durch eine Frauengruppe in Ganzkörperschleiern drängt sich ein Mädchen nach vorn. Sein Gesicht ist unverhüllt. Das Foto entstand vor 25 Jahren, als die Taliban zum ersten Mal die Macht in Afghanistan übernahmen und das Tragen der Burka gewaltsam durchsetzen wollten.

Heute wiederholen sich die Szenen. Die Unterdrückung gerade auch von Frauen kehrt zurück. Der Westen hat das Land nach seiner Intervention am Ende wieder den Taliban überlassen. Die Frage, wie er glaubwürdig für Menschenrechte einstehen will, stellt sich in aller Schärfe. Und nicht nur dort.

Foto: © picture alliance / ASSOCIATED PRESS |
SANTIAGO LYON